



Sachbearbeitung	Öffentlichkeitsarbeit und Repräsentation		
Datum	16.05.2008		
Geschäftszeichen	Z/ÖA-Schn/Be		
Beschlussorgan	Hauptausschuss	Sitzung am 27.05.2008	TOP
Behandlung	öffentlich		GD 194/08

Betreff: Produktion von Kurzfilmen über Ulm

Anlagen: -

Antrag:

Der Erstellung der Kurzfilme über Ulm zuzustimmen und die Mittel entsprechend im Nachtrag 2008 und in den Folgejahren zur Verfügung zu stellen.

Ivo Gönner
Oberbürgermeister

Genehmigt: BM 1.OB.Z	_____	Bearbeitungsvermerke Geschäftsstelle des Gemeinderats:
_____	_____	Eingang OB/G _____
_____	_____	Versand an GR _____
_____	_____	Niederschrift § _____
_____	_____	Anlage Nr. _____

Sachdarstellung:

Zusammenfassende Darstellung der finanziellen Auswirkungen

Finanzielle Auswirkungen:		Ja	
Auswirkungen auf den Stellenplan:			
Finanzbedarf*			
Vermögenshaushalt/Finanzplanung		Verwaltungshaushalt (einmalig) *	
Ausgaben	€	Ausgaben (einschl. kalk. Kosten)	50.000 €
Einnahmen	€	Einnahmen	€
Zuschussbedarf	€	Zuschussbedarf	50.000 €
Mittelbereitstellung *			
HH-Stelle:		innerhalb Fach-/Bereichsbudget bei:	
<u>Vermögenshaushalt</u>			€
Bedarf:	€	fremdes Fach-/Bereichsbudget bei:	
Verfügbar:	€		€
Mehr-/Minderbedarf:	€	Mittelbedarf aus Allg. Finanzmitteln:	
Deckung bei HH-Stelle:			50.000 €
<u>Finanzplanung</u>			
Bedarf:	190.000 €	2009 - 2012	
Veranschlagt:	€		
Mehr-/Minderbedarf:	€		
Deckung im Rahmen der Fortschreibung der Finanzplanung.			

* verteilt auf 4 Jahren

Der Imagefilm "Ulm in 18 Minuten" wurde in den Jahren 1994/95 produziert und im Jahr 2002 in 4 Sprachen aktualisiert aufgelegt. Der Film ist zwischenzeitlich veraltet, da wichtige Komponenten der Stadtentwicklung, wie Bibliothek und Neue Mitte etc. fehlen. Außerdem erfordert die zunehmende Nutzung des Internets eine Form der filmischen Darstellung, die das gegebene Video nicht leisten kann.

Z/ÖA hat aus diesem Grund ein Konzept entwickelt, das auf einer Reihe von Einzelmodulen zu verschiedenen Ulm-Themen basiert und nutzerorientiert auf CD/DVD oder/und direkt im Internet abrufbar ist. Die 15 – 20 Modulfilme, vom Stadtrundgang bis zur Wissenschaftsstadt, müssen über einen Zeitraum von etwa 4 Jahren, neu produziert werden. In einem beschränkten Wettbewerb, unter Beteiligung des Gemeinderats, wurde die Ulmer Firma Protel, Film und Medien, als Partner des Vorhabens ausgewählt.

Für 4 Jahre, aus gegebenem Anlass bereits ab 2008 (Aerobic-WM, Heimattage Baden-Württemberg, Internationales Donaufest, Ulmer Bindertanz), sollen die mit den Vertretern des Gemeinderats abgestimmten Themen filmisch produziert werden.

Die Gesamtkosten der Produktion betragen rund 200.000 €, sodass über den Zeitraum von 4 Jahren jeweils 50.000 € einzusetzen sind. Außerdem soll die Produktion verschiedener Sprachfassungen nach Fertigstellung der deutschen Fassungen voraussichtlich 2012 erfolgen. Dafür ist mit zusätzlichen Kosten von ca. 30.000 – 40.000 € zu rechnen.